

PERS

Hari Bhayangkara ke-78, Polsek Cihaurbeuti Doa Bersama Muspika Cihaurbeuti

Ciamis - CIAMIS.PERS.CO.ID

Jul 1, 2024 - 12:59



CIAMIS ~ Hari Bhayangkara ke-78, Polsek Cihaurbeuti Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan doa bersama dengan unsur Muspika dan elemen

masyarakat di Kecamatan Cihaurbeuti. Acara itu berlangsung di Makopolsek Cihaurbeuti, Kecamatan Cihaurbeuti, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, pada Minggu, 30 Juni 2024, malam.

Acara tersebut diikuti oleh Kapolsek Cihaurbeuti Polres Ciamis Polda Jabar Iptu Agus Predi Muharom, S.IP., M.Si., Danramil 1305 Cihaurbeuti Mayor Inf Miskam, Camat Drs. Yoyo Sutaryo, M.Si., Bhayangkari dan Elemen Masyarakat Kecamatan Cihaurbeuti. Mulai dari tokoh agama, tokoh pemuda, tokoh masyarakat, tokoh budaya ikut hadir melaksanakan doa bersama memperingati Hari Bhayangkara ke-78.

"Terima kasih kepada tamu undangan yang hadir serta memohon maaf apabila masih banyak kekurangan dalam Pelayanan oleh Polri khususnya Polsek Cihaurbeuti. Doa bersama ini dalam rangka mengucapkan rasa syukur dan permohonan Do'aa agar tugas yang diemban berjalan lancar," ujar Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Cihaurbeuti Iptu Agus Predi Muharom, S.IP., M.Si., dalam keterangan resminya, Senin (1/7/2024).

Kapolsek Cihaurbeuti Polres Ciamis Polda Jabar berharap kebersamaan yang sudah terjadi ini semakin terjaga. Terutama di dalam menjaga kondusifitas wilayah.

"Semoga kebersamaan yang sudah terjalin senantiasa selalu terjaga. Sehingga terciptanya situasi kamtibmas yang aman," kata Iptu Agus Predi Muharom.

Sementara itu, Camat Cihaurbeuti Drs. Yoyo Sutaryo, M.Si., turut mengucapkan Dirgahayu Polri yang ke 78. "Selamat Hari Bhayangkara ke-78, untuk Polsek Cihaurbeuti Polres Ciamis Polda Jabar. Tak lupa kami juga mengucapkan terima kasih kepada Polri khususnya Polsek Cihaurbeuti yang dengan bersama-sama pemerintah Kecamatan Cihaurbeuti menjaga keamanan Wilayah cihaurbeuti," kata Camat.

Hal senada juga disampaikan Danramil 1305/Cihaurbeuti Mayor Inf Miskam mengucapkan Dirgahayu Polri ke 78 khususnya kepada Polsek Cihaurbeuti semoga Polri semakin Presisi. "Kami mengucapkan terima kasih, dengan adanya kolaborasi antara TNI Polri sehingga menciptakan rasa aman di Wilayah Kecamatan Cihaurbeuti," kata Mayor Inf Miskam.

Ciamis,Kapolres Ciamis,Polda Jabar.